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              Schriftführerin  

              Katrin Leipert 

  

 

Vorstandssitzung vom 04.02.2025 

Beginn 20.30 Uhr / Ende 21:00 Uhr  

 

Begrüßung und Eröffnung: 

Anwesend: Peter und Karin Jäger, Anja Lieb, Freddy Oberhauser, Katrin Leipert, Klaus Lilge, Andreas 

Steinberg 

Peter begrüßt die Vorstandsmitglieder und gibt kurz die Agenda bekannt. 

1. EPA-Homepage 

 

Auf Frage, was mit dem „alten“ Vertrag sei, erklärten Andy und Anja, dass dieser gekündigt werden 

soll. Gegebenenfalls reicht es auch, wenn man die neue Rechnung einfach nicht zahlt. 

 

Auf Frage, wie weit die Gestaltung der neuen Homepage ist, erklärt Andy, dass er im März richtig 

loslegen könne, es würde nicht mehr viel fehlen. Sie wird also in Kürze online gehen. 

 

Folgendes wird kurz festgehalten: 

- Die Sponsoren sollen aktualisiert werden, insbesondere auch auf der alten Website 

- Ergebnisse sollen bitte immer zeitnah aktualisiert werden 

- Alte und abgelaufene Ereignisse, wie die Weihnachtsfeier, sollen bitte entfernt werden 

- Querverweise und Verlinkung zur BBU sollen auch in die neue Website integriert werden 

 

2. Zugriff der Clubmitglieder 

 

Die Mitglieder werden noch gesondert über die Freischaltung der neuen Homepage informiert und 

sollen sich dann ganz bequem und problemlos anmelden können. 

 

3. Veröffentlichung von Bildern  

 

Der Vorstand ist sich einig, dass Fotos von Mitgliedern, Meisterschaften oder Feiern auf der neuen 

Homepage veröffentlicht werden können. Andy weist darauf hin, dass einige Fotos unscharf sind 

und nochmal neu gemacht werden müssen, was kein Problem sei. Es wird noch kurz darauf 

hingewiesen, dass die Mitglieder mit Unterzeichnung des Mitgliedsvertrages darin auch das 

Einverständnis für die Veröffentlichung von Bildern erklärt haben. 
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4. Liste für Verantwortung der BBU 

 

Peter übergibt an alle Vorstandsmitglieder die aktuelle Liste bezüglich der Verantwortung der BBU; 

diese sei insbesondere wichtig bei Meldungen. 

 

In diesem Zusammenhang weist Karin noch darauf hin, dass EPA derzeit lediglich 3 Schiedsrichter 

hat, deren Einsatz teilweise sehr begrenzt ist, da diese selbst oft als Spieler in diversen Ligen 

unterwegs sind. Wir sollten dringend darauf hinarbeiten, dass sich mehr Mitglieder bereit erklären, 

eine Schiedsrichterausbildung abzuschließen. Karin weist zudem darauf hin, dass ihre Lizenz am 

30.06.2026 auslaufe und sie diese Lizenz nicht verlängern möchte. Ab 2026 wird es dann also ganz 

schön eng. 

 

Die nächsten Schiedsrichterkurse finden angeblich nach Liga-Ende statt und werden von EPA 

finanziell unterstützt. Außerdem würde bei jedem Schiedsrichtereinsatz EUR 50,00 von der BBU und 

EUR 25,00 von EPA bezuschusst. 

 

5. EPA-Kasse Stand zum 31.12.2024 

Karin teilt mit, dass das Amt des 2. Kassierers ordnungsgemäß von Horst an Klaus übergeben wurde. 

Die Umstellung bei der Bank läuft nach anfänglichen Startschwierigkeiten nun auch im grünen 

Bereich. 

Die Clubkasse weist zum 31.12.2024 einen Kassenstand von EUR 23.252,98 auf. 

Es wird darauf hingewiesen, dass es beim Einzug der Mitgliedsbeiträge einige Rückläufer gab, was 

immer Zusatzkosten verursacht. Mittlerweile sei aber alles geklärt und das Geld ist da. 

Klaus erklärt noch, dass der Einzug der Beiträge bei den Mitgliedern viel Arbeit verursacht, da Einige 

monatliche Zahlungen wünschen, andere halbjährlich oder jährlich. Er fragt an, ob man die 

Mitglieder nicht bitten könne, die Beitragszahlungen auf Dauerauftrag umzustellen. Der Vorstand 

ist sich einig, dass wir das auf jeden Fall versuchen werden; Peter will hierzu eine E-Mail an alle 

Mitglieder versenden, außerdem soll dies ein Punkt auf der Agenda bei der 

Jahreshauptversammlung werden. 

Es wird noch kurz besprochen, dass die Bewirtungen der Sponsoren bei Feierlichkeiten in Zukunft 

aus der Clubkasse bezahlt werden sollen, dies wird einstimmig beschlossen. 

Es wird ferner über Strafzahlungen beim kurzfristen Absagen oder Nichterscheinen an 

Trainingsabenden gesprochen, obwohl man sich angemeldet habe. Der Vorstand ist einstimmig 

dafür, dass Gäste bei Anmeldung und Nichterscheinen den vollen Betrag (derzeit EUR 14,00) zahlen 

sollen. Clubmitglieder, die sich angemeldet haben und dann nicht erscheinen müssen mit einer 

Strafzahlung von EUR 10,00 rechnen.  

6. Miteinander und Sonstiges 

 

Peter äußert noch einmal den Wunsch bzw. die Bitte, dass bei Schwierigkeiten oder 

Unstimmigkeiten zwischen Mitgliedern und/oder Vorstand, die betroffenen Personen persönlich 
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angesprochen werden sollen, um die Probleme direkt auszuräumen. Es solle bitte nicht hinter dem 

Rücken geredet werden, was in keinster Weise zielführend ist. 

 

Peter fragt in die Runde, ob es noch weitere Punkte zu klären gäbe, dies wurde allseits verneint.  

 

Es wurde noch kurz über das diesjährige Vorstandsessen gesprochen und ob alle mit dem Vorgehen 

wie im letzten Jahr (Zuschuss pro Kopf EUR 20,00) einverstanden sind. Dies wurde einstimmig 

bejaht.  

 

Die nächste Vorstandssitzung soll ungefähr im April / Mai 2025 stattfinden, man würde dies über 

die bestehende WhatsApp-Gruppe kurzfristig entscheiden. Hier soll es dann unter anderem um die 

Planung der Weihnachtsfeier (Jahresabschlussfeier) und ggf. auch um die Planung und Organisation 

eines „Sommerfestes“ gehen.  

 

Ende der Vorstandssitzung: 21:00 Uhr 

   

Karlsfeld, den 08.02.2025 

 

___________________________________  

Katrin Leipert  

2. Vorstand und Schriftführer 


